

Infobrief 12.17

 Verkehrsberuhigung

BM: Laudенbach, Seitliche Einengung Heinrich-Lanz-Straße



Traditionell möchten wir uns auch in diesem Jahr mit einer unserer letzten Baumaßnahmen 2017 von Ihnen verabschieden:

[Verschwenkungsinseln](#), 1,60 m breit und 2,00 m lang sichern den Ausgang eines kombinierten Rad-/Fußweges. Damit Fußgänger und Radfahrer nicht ungebremst auf die Fahrbahn zusteuern ist bereits vorausschauend ein Gitter eingebaut. Die beiden neu installierten Inseln engen die angrenzende Fahrbahn merklich ein, wodurch jetzt das Tempo zusätzlich reduziert wird.

Hauptaugenmerk liegt bei dieser Maßnahme auf der Sichtbarkeit. Der Rand der Inseln ist auffallend rot/weiß reflektierend beschichtet, zusätzlich eingebrachte Glaskugelreflektoren machen die Inseln bereits mit Eintritt der Dämmerung unübersehbar.

Die notwendige Markierung wird noch in dieser Woche aufgebracht, damit sollte einer funktionierenden Verkehrsberuhigung nichts mehr im Wege stehen.

Und zum guten Schluss:

Am 22. Dezember gehen wir ein paar Tage in unseren Weihnachtsurlaub, ab 02. Januar 2018 freuen wir uns schon heute auf Ihre neuen, verkehrstechnischen Herausforderungen.

Ihre Lüft GmbH